



# Indaga SFP denuncias contra Nahle y Torruco

ROLANDO HERRERA

La Secretaría de la Función Pública (SFP) abrió dos expedientes en contra de la ex titular de Energía, Rocío Nahle, y el Secretario de Turismo, Miguel Torruco, por presuntas inconsistencias en sus declaraciones patrimoniales.

El inicio de las indagatorias fue notificado por la dependencia a la diputada federal panista María Elena Pérez-Jaén, quien denunció los hechos ante la dependencia.

El pasado 8 de mayo, la legisladora promovió una denuncia administrativa en contra de Nahle por discrepancias en sus declaraciones patrimoniales de 2019, 2020, 2021, 2022 y 2023.

“En su declaración de modificación de 2020, correspondiente a sus ingresos (por concepto de sueldos, hono-

rarios, compensaciones, bonos, aguinaldos y otras prestaciones) de 2019, declaró una remuneración anual por su cargo de \$2'302,466.00 pesos, en tanto que, para su declaración de modificación de 2021, correspondiente a sus ingresos de 2020, por el mismo concepto, declaró ingresos por \$1'580,829.00 pesos; \$721,637.00 pesos menos que el año anterior”, detalló.

“Para 2022 manifestó, respecto a 2021, ingresos totales por \$9'148,876.00, siendo por el cargo \$1'646,441.00 pesos y por otros ingresos, sin especificar cuáles, por \$7'502,435.00”.

En el caso de Torruco, la denuncia fue porque primero declaró tener una casa en EU y la omitió después.

“Me permito comunicarle que, el día de la fecha (29 de mayo), esta Dirección de In-

## Inconsistencias

Las 3de3 patrimoniales del Secretario de Turismo tienen irregularidades, según la denuncia de Pérez-Jaén:

### MIGUEL TORRUCO Secretario de Turismo

#### Declaraciones 2018 y 2019

- Reporta propiedad en el extranjero por herencia el 10 de junio de 1986

#### Declaración de 2020

- Dice haberla adquirido en febrero de 1993

vestigaciones emitió proveído por medio del cual ordenó iniciar la indagatoria correspondiente, registrado dicho asunto en el Libro de Gobierno de la Dirección General de Investigación de Faltas Administrativas”, dice la SFP.

Torruco, detalló la panista, incluyó la casa en su 3de3 de 2018 y 2019, pero en años posteriores no aparece.